

L'Entreprise CHARIER met fin à son projet à la Carrière de la Maison-Noulet à Donges

L'Entreprise CHARIER abandonne le projet de stockage de déchets inertes de la Carrière de la Maison-Noulet. L'entreprise familiale estime que le projet est devenu peu adapté à sa feuille de route et à ses engagements. Une décision appuyée par la famille CHARIER.

Inexploitée depuis 2004, la carrière de la Maison-Noulet, site privé et strictement interdit au public, s'est naturellement transformée en un plan d'eau au fur et à mesure des années. Ce projet, vieux de 20 ans, n'est aujourd'hui plus compatible avec la nouvelle vision de l'Entreprise, sa raison d'être et ses nouveaux engagements. Elle a donc décidé de l'abandonner.

Pour le moment, l'avenir du site n'est pas encore défini : « *La SCI La Clarté, propriétaire du site, souhaite ouvrir le dialogue avec les différentes parties prenantes, à partir de septembre 2024, pour engager une réflexion sur la vocation du site* », explique **Jean VIDAL, Président du Directoire de l'Entreprise CHARIER.**

Un renoncement en accord avec les nouveaux engagements de l'Entreprise

Entreprise à mission depuis juin 2022, l'Entreprise CHARIER a établi, il y a quelques mois, sa feuille de route « AGIR 2030 » en intégrant le parcours CEC Ouest (Convention des Entreprises pour le Climat). L'entreprise familiale est claire sur la trajectoire qu'elle souhaite prendre et est en train de revoir son modèle économique en profondeur. L'objectif est de baisser ses émissions de CO2 de 30 %, mais aussi d'investir de nouveaux champs d'expertise en orientant notamment ses activités vers des activités à visée régénérative.

C'est dans cette dynamique que CHARIER décide d'abandonner le projet de la Carrière de la Maison-Noulet, qui n'est plus en phase avec ses nouveaux engagements. En effet, le pôle Carrières et Recyclage de Matériaux de l'Entreprise CHARIER va s'orienter de plus en plus vers l'économie circulaire et le recyclage.

« L'abandon du projet de la Carrière de la Maison-Noulet fait écho à nos engagements. Nous souhaitons désormais rassembler et impliquer les différentes parties prenantes locales pour mettre en place un projet avec les acteurs du territoire, en s'engageant à leurs côtés. », témoigne **Jean VIDAL**.

À propos

L'Entreprise CHARIER a été fondée en 1897 à Montoir-de-Bretagne (44). En 2020, elle installe son nouveau siège social à Couëron, dans un bâtiment passif. Elle compte aujourd'hui 1 800 salariés. Entreprise familiale dont l'actionnariat est détenu à 100 % par la famille CHARIER, elle a réalisé un chiffre d'affaires consolidé de 372 M€ en 2023. Elle intervient dans sept métiers complémentaires : Génie Ecologique, Carrières & Recyclage de Matériaux, Génie Civil, Grands Terrassements, Routes & Travaux Urbains, Espaces Verts & Paysage, Déconstruction & Désamiantage. Elle s'appuie sur un réseau de 25 agences de travaux, 40 sites de gestion de déchets inertes, 15 carrières, 12 usines d'enrobés et 15 sites certifiés ISO 14001. Elle recycle 300 000 tonnes de déchets inertes par an. Pionnière de la Responsabilité Sociétale des Entreprises dès 2005, l'Entreprise a obtenu en 2022 la qualité d'Entreprise à mission.

CONTACTS PRESSE

Noémie Hequet – Resp. relations médias | 06 14 99 87 81 | n.hequet@agencebside.fr
Carole Le Noac'h – Resp. Communication | 06 27 52 43 82 | carole.lenoach@charier.fr